

PiscinaSpain busca a expertos que compartan las tendencias y estrategias para una gestión más eficiente y sostenible del agua

El nuevo evento bienal dedicado a impulsar la digitalización y la gestión del agua en el sector de la piscina tendrá lugar del 8 al 10 de octubre de 2024 en FYCMA-Málaga

El Congreso Nacional de Piscinas y Aquatech abordará los retos en cuanto a digitalización, industrialización y eficiencia en el sector de la piscina en un contexto de déficit hídrico

Madrid, 7 de mayo de 2024. – Del **8 al 10 de octubre**, **Málaga** acogerá la primera edición de [PiscinaSpain](#), el nuevo evento bienal dedicado a impulsar la digitalización y la gestión del agua en el sector de la piscina. Durante tres días, PiscinaSpain reunirá a **más de 7.000 profesionales** de la cadena de valor del sector de la piscina y ‘wellness’ para descubrir las últimas soluciones tecnológicas, productos y servicios para digitalizar sus instalaciones a fin de que sean más optimizadas y sostenibles.

En el marco de PiscinaSpain tendrá lugar también el **Congreso Nacional de Piscinas y Aquatech**, en el que **más de 160 expertos** abordarán las tendencias del sector de la piscina en cuanto a digitalización, industrialización, eficiencia energética, nuevas opciones de mantenimiento de piscinas, así como el uso del agua y su gestión más sostenible. Para ello, PiscinaSpain ha abierto la convocatoria para buscar a expertos que compartan su experiencia, sus casos de éxito y conocimientos en el congreso.

Todos aquellos profesionales vinculados al sector de la construcción e instalación, hoteleros, promotores, arquitectos, así como responsables de centros de ‘wellness’, balnearios, parques acuáticos, clubs deportivos o recintos municipales que quieran participar como ponente, pueden [presentar su candidatura](#) hasta el próximo 6 de septiembre.

Más de 80 conferencias en tres escenarios simultáneos en los que se analizarán los retos actuales de la industria de la piscina en un momento de sequía en territorios como Andalucía y Cataluña, en los que se han establecido restricciones a la hora de llenar las piscinas privadas, mientras que se permiten en piscinas municipales, y en hoteles en Andalucía, para que funcionen como refugio climático. Para ello, se compartirán estrategias que ayuden a incorporar tecnologías inteligentes para optimizar el funcionamiento de las piscinas, permitiendo un consumo más eficiente, un control más ajustado y una mejora de la experiencia de usuario. Además, el congreso contará con diferentes agendas enfocadas a cada segmento y perfil profesional como constructores, instaladores, arquitectos, diseñadores, parques acuáticos, sector residencial y sector hotelero.

Las últimas soluciones tecnológicas para la gestión de las piscinas



PiscinaSpain contará también con una zona expositiva en la que **más de 140 firmas expositoras** presentarán las últimas soluciones en piscinas, spas, componentes, servicios y productos digitales para la gestión y circulación del agua, depuración, tratamiento de los recursos hídricos, mantenimiento, rehabilitación, iluminación, climatización o cubiertas. Además de las novedades en equipos de electrólisis de sal, dispositivos de dosificación y control, y bombas de calor, así como todo lo relativo al mobiliario exterior.

[Piscina Spain](#) (8-10 de octubre de 2024, FYCMA – Málaga): es un evento organizado por NEBEXT, empresa especializada en eventos profesionales centrados en la innovación y en la transferencia tecnológica como DES – Digital Enterprise Show, TIS – Tourism Innovation Summit, REBUILD y HIP – Horeca Profesional Expo. Piscina Spain es una Expo y un Congreso bienal para los principales actores de la cadena de valor de la industria de la piscina, que buscan las últimas soluciones tecnológicas, productos y servicios para digitalizar sus instalaciones a fin de que sean más optimizadas y sostenibles.